

Se inauguró el centro de monitoreo

Escrito por Administrador

Lunes, 02 de Enero de 2017 00:00

{besps}secretariageneral02012017|width=215|height=287{/besps}

El Intendente de Roque Pérez Juan Carlos Gasparini, inauguró el pasado día viernes 30 de diciembre en horas de la mañana el centro monitoreo, ante la presencia de altos funcionarios policiales y del gobierno municipal. Cabe destacar que desde este moderno centro de monitoreo se pueden observar las 20 cámaras que hay colocadas en el distrito de Roque Pérez que son de última tecnología y que graban las 24 horas del día, reforzando la seguridad de la ciudad.